

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kesesuaian Soal Ujian Semester dengan SKL Serta Tingkat Kognitif Soal Ujian Nasional Tahun Pembelajaran 2013/2014, 2014/2015, 2015/2016 dan Soal Ujian Semester Buatan Guru di SMA Negeri 5 Medan”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Endang Sulistiyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, Bapak Dra. Toyo Manurung, M.Si., dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua saya yaitu Ibunda Sri Pancawati Nasution dan Ayahanda Sujarwo yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Kakanda Endang

Sari dan Adinda Habib Bayu Anugerah yang telah banyak memberikan motivasi serta perhatian yang luar biasa untuk kesuksesan penulis.

Terimakasih juga penulis ucapkan pada teman seperjuangan, biologi dan sahabat terbaik yang selama ini telah banyak membantu dalam penyusunan proposal sampai penyelesaian skripsi. Ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik Cut Annisa Sara Alya, Rivaldi Fahreza , Putri Iriani Guchi, Khairun Nisya, dan Tri Yulia Dewi Saragih serta sahabat sekaligus keluarga terbaik Pendidikan Biologi Ekstensi A yang menjalani suka duka bersama selama studi 4 tahun di UNIMED.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2017

Kartika Ariaswara
NIM. 4133341078